

Forums pour l'entourage

frère qui se drogue

Par Profil supprimé Posté le 06/02/2015 à 13h21

Bonjour à tous, j'ai un frère de 20 ans qui fume régulièrement du shit ... il y a quelques jours ma mère a trouvé des feuilles, un cutter et un gros bout de shit dans ses poches, j'ai peur qu'il ne soit devenu revendeur

...

On ne sait plus quoi faire, l'ambiance à la maison est devenu insupportable, il se lève à midi est toujours dehors, rentre le lendemain matin .. ne travail pas, est très agressif ...

ma mère à été voir son médecin traitant avec lui mais elle ne peut rien faire tant qu'il n'a pas de déclic à s'en sortir ...

je suis désespéré, j'ai peur pour ma mère, pour lui

Elle le menace de le mettre à la porte mais ne le fait pas par peur que se soit de pire en pire ...

Merci à vous qui lirez mon post .. et de vos éventuels réponse

1 réponse

Moderateur - 27/02/2015 à 14h02

Bonjour Emilie,

Voici une situation bien difficile et pourtant pas si rare que ça. Votre frère s'est réfugié dans la consommation, peut-être dans le deal, plus grand chose d'autre ne semble compter pour lui. Au fil du temps sa consommation l'a décalé par rapport à la vie de famille et il devient sans doute presque un "touriste" à la maison, qui fait ce qu'il veut. La "solution" ne sortira pas d'un chapeau mais votre positionnement, celui de votre mère et des autres membres de la famille est important pour réussir à faire évoluer les choses. Par exemple si votre mère fait des menaces qu'elle ne peut pas tenir elle se décrédibilise et elle n'a plus d'influence sur votre frère. La situation perdure d'autant plus...

Ce n'est pas facile de faire face à une telle situation mais justement les Consultations Jeunes Consommateurs (CJC) sont là pour en discuter. Gratuites, ces consultations reçoivent l'entourage des personnes consommatrices, y compris sans connaître ces dernières. Je ne peux que vous inviter à vous y rendre, ainsi que votre mère et aussi votre père, s'il est dans les parages. C'est confidentiel. Pour trouver une adresse vous pouvez utiliser le formulaire de recherche au bas de cet article de notre site :

<http://www.drogues-info-service.fr/aide-aux-jeunes-et-a-leur-entourage>

Vous pouvez aussi appeler notre ligne : 0 800 23 13 13 ou 01 70 23 13 13 depuis un portable.

Racontez-nous la suite !

Bon courage,

le modérateur.